



Elektrisierender Auftritt: MAN eTruck gewinnt Red Dot Design Award 2023

München, 20.06.2023

Die internationale Jury des Red Dot Design Awards 2023 mit ihren 43 international anerkannten und unabhängigen Experten für Designqualität ist sich einig: Der neue MAN eTruck, der ab 2024 zu den ersten Kunden rollen wird, sticht bereits durch sein außergewöhnliches Produktdesign auf dem Weg zum CO2 freien Straßengütertransport hervor. Der fernverkehrstaugliche, zukunftsweisende Elektro-Löwe setzt damit schon vor der offiziellen Markteinführung ein starkes Ausrufezeichen! Die offizielle Preisverleihung des renommierten Wettbewerbs mit Einreichungen aus über 60 Ländern fand am 19. Juni im Rahmen einer Gala in Essen statt.

MAN Truck & Bus
Dachauer Straße 667
80995 München

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Gregor Jentzsch
Telefon: +49 89 1580-2001

Presse-man@man.eu
<https://press.mantruckandbus.com/>

- **Neuer Großserien eTruck von MAN erhält den Red Dot Design Award 2023 in der Kategorie „Product Design“**
- **Qualität und Details wie das polygonale Exterieur-Dekor – inspiriert vom Panorama der bayerischen Alpen – überzeugten die Jury**
- **Traditionsverbunden & progressiv: Exterieur des MAN eTruck macht Kombination aus Tradition und Innovation sichtbar**

„Dieser begehrte Designpreis für unseren neuen eTruck, der den Fernverkehr ab 2024 elektrifizieren wird, gibt unserem Team noch einmal zusätzlichen Schub auf der Zielgerade bis zur Markteinführung. Der neue MAN eTruck ist ein starkes Statement für den Wechsel unserer Kunden in die Elektromobilität – technisch, aber auch optisch“, so Friedrich Baumann, Vorstand Sales & Customer Solutions bei MAN Truck & Bus.

„Unternehmen und Designstudios aus der ganzen Welt stellten sich dem professionellen Urteil der Red Dot Jury, internationalen Experten, die im Laufe des Wettbewerbs eine beachtliche Anzahl von Produkten unter die Lupe nahmen. Die Tatsache, dass Sie aus einem so starken Teilnehmerfeld als Sieger hervorgegangen sind, zeugt von der außergewöhnlichen Qualität Ihres Produktes“ betonte Professor Dr. Peter Zec, Gründer und CEO von Red Dot, im Rahmen der Preisverleihung. Die jährlich rund 20.000

MAN Truck & Bus ist einer der führenden europäischen Nutzfahrzeughersteller und Anbieter von Transportlösungen mit jährlich rund 11 Milliarden Euro Umsatz (2022). Das Produktportfolio umfasst Transporter, Lkw, Busse, Diesel- und Gasmotoren sowie Dienstleistungen rund um Personenbeförderung und Gütertransport. MAN Truck & Bus ist ein Unternehmen der TRATON GROUP und beschäftigt weltweit ca. 33 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.



eingereichten Produkte kamen in diesem Jahr aus 60 Ländern und wurden in 51 Wettbewerbskategorien bewertet.

„In Zeiten einer sich stark verändernden Welt und neuer Technologien ist es wichtig, sich treu und authentisch zu bleiben. Dieses Motto haben wir auch bei unserer Arbeit am Design des MAN eTruck verfolgt und uns auf unsere DNA und unsere Ursprünge konzentriert: Wo kommen wir her? Wofür steht unsere Marke? Wie nehmen unsere Kunden uns wahr? Gemeinsam mit vielen Kollegen aus anderen Abteilungen haben wir die Antworten auf diese Fragen in die Designentwicklung des MAN eTruck einfließen lassen“, berichtet Carolin Schütt, die in der MAN Truck & Bus Design-Abteilung die Farb- und Material-Gestaltung verantwortet.

So haben die Design-Experten von MAN Truck & Bus die Landschaft am Stammsitz von MAN abstrahiert und die Gebirgsausläufer zwischen der Zugspitze und München in einem polygonalen Muster visualisiert, das die Fahrerkabine ziert. Gleichzeitig ist die Oberfläche mit geometrischem Dekor eine Analogie für das Werk eines Bildhauers, das gerade am Entstehen ist – damit hat das Design auch starke Symbolkraft für die Entwicklungsdynamik des MAN eTruck.

Die neutrale, mattgraue Lackierung ist bewusst als Kontrast zum „High-Voltage“-Rot im Kühlergrill gewählt und passt sich gemeinsam mit dem indirekt beleuchteten Windschutz harmonisch ins Gesamtkonzept ein: Es entsteht die imposante Anmutung, als atme das Fahrzeug die Energie ein, die es antreibt. Eine Kombination, die auch die Jury des Red Dot Awards 2023 überzeugt hat.

Über den Red Dot Design Award:

Jährlich erreichen die Jury des Red Dot Design Award rund 20.000 Einreichungen – damit handelt es sich um einen der weltweit größten Design-Wettbewerbe, der aufgrund der Vielfalt in diesem Bereich in die drei Disziplinen Red Dot Award: Product Design, Red Dot Award: Brands & Communication Design und Red Dot Award: Design Concept unterteilt ist. 1955 kam erstmals eine Jury zusammen, um die besten Gestaltungen der damaligen Zeit zu bewerten. In den 1990er-Jahren entwickelte Red Dot-CEO Professor Dr. Peter Zec den Namen und die Marke des Awards. Die begehrte Auszeichnung „Red Dot“ ist seitdem das international hochgeachtete Siegel für hervorragende Gestaltungsqualität. Die Preisträger werden in den Jahrbüchern, Museen und online präsentiert. Mehr Informationen gibt es unter [Red Dot Design Award \(red-dot.org\)](https://www.red-dot.org).